26 Samedi 25 - Dimanche 26 novembre 1995



PRIX DU I IVRF FN POITOU-CHARENTES

La création littéraire régionale récompensée

Jean-Claude Martin a reçu hier le prix du livre en Poitou-Charentes qui clôture la saison des prix littéraires. Ce prix vient très justement récompenser un poète de la région.

gestion mais tout n'a de sens que s'il y a création et innovation.» En prêchant pour la fécondité des idées nouvelles, le ministre des PME, du Commerce et de l'Artisanat, président du de la Charente, conservateur Conseil régional, Jean-Pierre Raffarin a rendu hommage à l'Office du Livre qui décernait hier son neuvième prix du livre en Poitou-Charentes à Jean-Claude Martin pour son recueil «Un ciel trop grand» aux éditions du Dé Bleu (voir Centre-Presse d'hier).

par votre poésie qui n'est pas un exercice de virtuosité des Cazenave, président de l'Office du Livre, au nom du jury qui a aimé «les mots sensibles, colorés, le style sobre,

«Vous rejoignez la cause limpide, ouvert et accessible universelle : la création. à tous». Jean-Claude Martin a Actuellement, tout le monde reçu 25 000 F, «en récompenest obsédé par l'action de se d'un beau livre, d'une oeuvre sincère».

Attachement à la poésie

En choisissant Jean-Claude Martin, auteur né dans le Sud à la bibliothèque universitaire de Poitiers, l'Office du Livre marque son attachement à la poésie qui tient une place trop modeste dans la littérature. L'office et son directeur Xavier Person sont d'ailleurs à l'origine du festival «Poésie hors limite» et d'un concours «Nous avons été séduits de poésie dans les lycées de la région.



262/25/11/95

tructif de connaître les deux C'est avec la même côtés des choses !» Jeanmots», a félicité Olivier modestie, avec émotion, non Claude Martin a remercié sans humour, que l'heureux l'Office du Livre qui lui donne lauréat a pris la parole : «il ainsi la volonté de «progresm'est déjà arrivé d'assister à ser encore». Sans vouloir la remise de ce prix. C'est ins-recevoir cette récompense au

nom de la poésie, il a rappelé que la région est riche de poètes qui ne sont pas - malgré certaines idées reçues de doux rêveurs...

 Une rencontre avec Jean-Claude Martin, autour de son livre «Un ciel trop grand», aura lieu le 18 décembre à 18 h à la faculté des Lettres de l'Université de Poitiers (salle L. C. des Actes).